



くじらだより

7月も早いものでもう半月が経ちましたね。保育園の水遊びを楽しめるのも、今年で最後となりました。ちょっぴり寂しい気もしますが「今」を全力で楽しむ、くじら組のみんなの様子をお届けします！



泥あそびのトンネル作りで意気投合！ほのいちゃん、なみほちゃん

元気いっぱいのおつとくん、えいたろうくん！



ゆうかちゃんとさくらちゃん
二人でジュース屋さん♪



まったり水を
楽しむ
えまちゃん、
あんいちゃん！

いつも仲良し！ふうかちゃん、さくらちゃん



水かけ合戦では
最大のライバル！？
そうたくん、つばさくん！

砂遊びも
水遊びも
大得意の
はいくん！



仲良しコンビ！
けんたろうくん、
やまとくん



ポケモンブーム到来！



くじらぐみではついにポケモン旋風が巻き起こっています！男の子の中で夢中になっている子が多いようで、最近では女の子も影響を受けています！音楽をかけて遊ぶときにも、「ポケモンがイー！！」と熱烈なリクエスト(笑)園にあるCDは「♪めざせポケモンマスター」という曲でかなり古いですが、流すとみんなで大合唱！主人公のサトシになりきって歌っているようです。男の子の遊びの中でも「ポケモンごっこしよーぜ！」と言ってそれぞれポケモンになりきり、モンスターボールで捕まえるという遊びも流行っています！ポケモンの影響力、すさまじいっ！！



トマトがピザに
へんし〜ん！



お当番活動の中で、みんなが毎日水やりをして大きく育ったトマト。そのトマトがピザトーストに！「あま〜い♡」「めっちゃうまい！！」とピザにやみつき！夢中で食べているみんながかわいかったので、「おいしいの顔して！」と担任からリクエストして撮影しました♪「え〜…」と照れくさそうな子も！(笑)くじらさん本当にかわいいですっ！

